



このコーナーでは、皆さんからの情報を募集しています。地区内行事、ボランティア活動などなんでもOK。総務課企画係(☎82-4111内線215)までご連絡ください。

この広報紙にあなたが写っていましたら、総務課企画係へご連絡ください。写真をさしあげます。

■写真上段左から…いとうあさと君、わだまさのり君、おおせきとき君、さとうゆうた君  
■写真下段左から…たけだみどりちゃん、なかじまさきちゃん、ながぬまゆうちゃん、はんまけいすけ君



(和納第2保育園・5歳児)

## わはなしくの自信作



►こどしの海岸清掃から



## 野外で車イスの体验學習

ホームヘルパー養成講座(2級課程)とボランティアグループ「風の会」の皆さん、一般道路や公共施設などで車イスの体验學習を行いました。

今回の学習は、参加者に実際に車イスに乗った感覚を体验してもらい、今後の介護やボランティア活動に役立ててもらおうと行ったものです。当日は、まず公民館講堂で車イスの基本的な操作方法を学習した後、二人一組で実際に役場庁舎内やスーパー等で車イスを体验をしました。

参加者からは、「今まで何気なく車イスを押していたが、実際に自分で乗ってみると、少しの段差やスピードがこんなに怖いとは思わなかった」という声が聞かれました。



►和花火の説明を受ける参加者

## 和納和花火発祥の地を探訪

昨年初めて行われ、参加者から大好評だった「和納和花火発祥探研究修会」。今年も先月八日と九日の両日、総勢二十名で、長野県下伊那郡清内路村を訪ねてきました。

昨年見たのは、山の斜面を利用した上清内路の花火でした。が、今年は神社を使つた下清内路の花火で、和納の花火にとてもよく似ていました。参加者は、到着後すぐに花火の作業を見学、夜は降り止まない雨の中で花火を見学しました。

そのすばらしい花火に、参加者たちは七時間の長旅の疲れも、冷たい雨も忘れ見入っていました。

また当日は、アトラクションとして岩室音頭も行われ、参加者たちは時の経つのも忘れて楽しんでいました。

►観衆の大聲援を受けて

## 高齢者と保育園児が交流

—第七回 ふれあいミニ運動会—  
高齢者と保育園児の「ふれあい」を目的とした、「ふれあいミニ運動会」が今年も先月二十一日、村民体育館を開催されました。

当日は、老人クラブのおじいちゃん・おばあちゃんと保育園の五歳児が紅白三チームずつ六チームに分かれて、玉送りや障害物競争、玉白玉入れ、ちんちゃん電車などのしくりエーションを中心とした種目を行いました。

また当日は、アトラクションとして岩室音頭も行われ、参加者たちは時の経つのも忘れて楽しんでいました。

**間瀬海岸清掃で岩中が小さな親切実行章を受章**

「小さな親切」運動本部主催の「児童・生徒による『地域の安全と平穏を守る集い』」で、当村の岩室中学校が「小さな親切実行章」を受章しました。今回の受章は、岩室中学校が毎年行っている間瀬の海岸清掃が認められてのもので、先月十四日には堀校長が卷警察署長より、同章の伝達を受けてきました。

また当日は、中越高校野球部監督・鈴木春洋氏が記念講演を行いました。講演の中で、鈴木氏は三十二年間の監督生活を通しての体験談や甲子園での裏話などを話してくれました。

**日頃のご愛顧にこたえて…**  
—先月13日に“商工大感謝祭 来福'96”—

岩室村商工会の主催による「商工大感謝祭・来福'96」がことしも先月13日、村民体育館および村民野球場で開催され、会場は大勢の人たちで賑わいました。

この催しは、村内の商工業者たちが日頃のご愛顧にこたえて毎年行っているもので、当日は各業種組合などによる展示即売会やアマチュアバンドによるミュージックフェスティバル、村内の小学生による少年ミニサッカー(フットサル)大会などが行われました。会場内では終日、威勢のよいかけ声と笑い声がこだましていました。



►思わぬ掘り出し物が…

## 工事期間中の安全を願って…

—先月4日、図書館建設工事安全祈願祭—

先月4日、村立図書館建設現地で、工事期間中の安全を願う祈願祭が行われました。

当日は、驚沢村長はじめ村議会議員や教育委員長、各地区的区長代表、工事関係者など多数が出席し、工事のスムーズな進捗と無事故祈願が行われました。

なお、工事期間中は大型車輛の出入りや交通規制等で皆さんに大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。



►挨拶を述べる驚沢村長



►「むずかしいね」と談志師匠

「談志の田んぼ」で稲刈りえた九月二十九日、立川談志師匠が今年五月に田植えを行った「談志の田んぼ」で「稲刈り」が行われました。当曰、半袖シャツ・半ズボン姿の談志師匠が姿を見せる、会場に集まつたからは盛大な拍手。早速田んぼに入った師匠は、応援に駆けつけた農家の主婦が刈り方を教わりながら、一株一株ていねじに刈り取っていました。はざ架けが終ると師匠は、ビールを片手に、近くのお母さんが作ってくれたコシヒカリのおにぎりをおいしそうに食べていました。

一株一株ていねいに…